



Schule Magden

Bastelmorgen und Adventsmarkt der Schule Magden
SchülerInnen Berichte:

Wir haben es toll gefunden zu basteln. Wir haben Karten bei Frau Hort, Korkfiguren bei Frau Thiede, Drahtfiguren bei Frau Bouhouch und Vögel und Engel gebastelt. Wir hatten lustige Ergebnisse beim Basteln.

Thierry, Luca, Lennox

Der Bastelmorgen war am 11. 11. 23 Wir haben im TW gebastelt. Wir waren mit anderen Kindern am Basteln. Wir haben Engel, Drahtfiguren, Vögel, Korkfiguren und Weihnachtskarten gemacht. Wir haben all diese Sachen an Leute verkauft. Wir haben gespendet für eine Schule in Tansania.

Gian, Mateo

An einem Freitagmorgen hatten wir einen Bastelmorgen. Wir durften zwei Workshops machen. In den Werkräumen in der Schule haben wir mit Lehrpersonen und unseren Kollegen gebastelt. Wir haben die Sachen verkauft und das Geld gespendet für eine Schule. Es hat mir gefallen, dass so viele Leute gekommen sind.

Nicolas, Sophie

Wir haben im Werkraum und im Klassenzimmer gearbeitet. Wir haben so viele Sachen gemacht, weil es in Afrika eine Schule gibt, denen immer der Strom ausfällt.

Wir haben die Sachen am Samstag 25. 11. 23 verkauft. Joan haben die Korkenmännchen besonders gefallen, Damian die Vögel.

Damian und Joan

Am Freitag haben wir in der Schule einen Bastelmorgen gehabt. Wir haben an verschiedenen Posten gearbeitet. Man konnte Vögel, Engel und Korkfiguren machen. Bei Frau Hort konnte man Karten, bei Frau Thiede Korkfiguren und bei Frau Wäckerli konnte man Engel basteln.

Wir haben es gemacht, damit wir es am Weihnachtsmarkt verkaufen konnten und wir spenden das Geld für eine Schule in Afrika. Uns hat am meisten gefallen, dass wir so viele tolle Sachen basteln konnten.

Dana & Leana

Der Markt war am Samstag den 25. 11. 23 im Schulhaus, um das Geld dann in eine Schule nach Afrika, nach Tansania, zu schicken. Wir haben Basteleien, Kuchen und Waffeln verkauft. Mir hat der Kuchenstand gut gefallen.

Matteo

Es war Arbeit aber es hat sich gelohnt und hat Spass gemacht. Es gab auch zu essen und es waren viel mehr Besucher da als geplant und wir haben viel verkauft. Also wir hatten mega viel Spass.

Nayla, Anna, Daniela

Norina und ich waren am Weihnachtsmarkt, am 25. 11. 23. Wir sind von 11.45 Uhr bis 12:15 Uhr da gewesen. Der Weihnachtsmarkt war im Schulhaus. Wir haben selbst gemachte Bastelsachen verkauft. Es gab Korktiere und Karten von uns. Wir fanden den Verkauf gut. Es hat um 10 Uhr angefangen und ist um 12.30 fertig gewesen.

Aurea, Norina

Der Weihnachtsmarkt war an 25. 11. 23 im Schulgebäude Wir haben den Weihnachtsmarkt gemacht, weil wir Spenden für eine Schule in Tansania sammeln wollten. Wir haben selber gebastelte Weihnachtsgeschenke verkauft. Wir hatten Engel, Karten, Korkfiguren, Backmischungen, Kuchen, Drahtfiguren und Vögel. Uns hat das Verkaufen besonders gefallen.

Leo und Danilo

Der Markt war am 25. November. Er war in der Schule Magden. Wir haben den Markt gemacht, weil wir für eine Schule in Tansania Geld spenden wollten. Wir haben Karten, Engel, Vögel, Backmischungen, Wachstücher, Anhänger, Kakao-Renntiere, Korkenfiguren usw. Verkauft. Es waren sehr viele Leute gekommen. Am besten gefallen hat mir die Backmischung.

Juliana und Lia